MINISTERIO
DE MEDIO AMBIENTE
Y MEDIO RURAL
Y MARINO

CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL SEGURA

26 de abril de 2010

Una cadena árabe internacional graba un reportaje sobre la gestión del agua en Murcia

Entrevista a miembros de la CHS frente a la rueda de La Ñora, dentro de una serie de programas sobre la influencia musulmana en la España antigua

La cadena árabe internacional MBC emitirá un programa sobre la gestión del agua en el sureste español, como parte de una serie documental sobre los restos y la influencia musulmana en España. La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha respondido al interés de la cadena por el sistema tradicional de riego en la Huerta de Murcia.

Cuatro periodistas de una productora egipcia que trabaja para MBC (www.mbc.net, con una audiencia de casi 20 millones de personas en Oriente Medio, norte de África y Europa) se desplazaron esta semana a Murcia para entrevistar los responsables de la empresa Ecoambiental, que está realizando el programa de divulgación 'La Huerta del Agua' por encargo de la CHS. La entrevista se realizó en un lugar emblemático del sistema de acequias de Murcia, la Rueda de La Ñora. Allí se les explicó en gran valor del conjunto de conducciones e infraestructuras hídricas tradicionales de la Huerta de Murcia, desde la Contraparada, desde donde parten las dos principales acequias (Aljufía y Alquibla), así como las antiguas norias, los sistemas de riego y, finalmente, los últimos avances tecnológicos aplicados a la gestión de recursos, como los sistemas de telemando aplicados para la modernización de los regadíos. Responsables de la productora explican que el objetivo del documental que están realizando es "conocer la convivencia de las tres culturas en Al-Ándalus" (el dominio musulmán de España hasta el siglo XV) y en especial "la gestión del agua, tanto en el campo como en las ciudades, y la importación de productos agrícolas que luego fueron llevados también a América".

El programa 'La Huerta del Agua' se inició el pasado mes de marzo y se propone sensibilizar a los ciudadanos de las pedanías murcianas de Puente Tocinos, Llano de Brujas, Santa Cruz, El Raal, Torreaguera, Los Ramos y Beniaján de los valores ambiéntales, hidráulicos y culturales de las infraestructuras hídricas existentes en la zona, y muy especialmente del funcionamiento de las estaciones depuradoras, de las conducciones tradicionales de la huerta de Murcia y de sus sistemas de riego. Mediante excursiones y charlas con escolares y vecinos de estos núcleos urbanos (en las que han participado ya más de 400 niños), se explica sobre el terreno la importancia de una correcta gestión del agua.

Visita a los restos de San Esteban

Además, los periodistas visitaron las ruinas de San Esteban y se entrevistaron con responsables de la Consejería de Cultura de Murcia para conocer los vestigios encontrados durante las excavaciones del aparcamiento de San Esteban.

PLAZA DE FONTES, Nº 1 30.001 MURCIA TEL: 968 358890

TEL.: 968 358890 FAX.: 968 211845